

La Nouvelle Presse  
Samedi 6 Avril 2024

Nouvelle Presse  
2024-22

# Un bâtiment pour améliorer l'offre médico-sociale

## VAUCLUSE

**Le centre hospitalier de Montfavet a inauguré ce vendredi 5 avril l'agrandissement de l'IME du château de Mérignargues et un accueil en internat. Une nouveauté dans le département.**

Le château de Mérignargues, grande bâtisse construite en 1840 et classée au repertoire de la ville, accueillie depuis 2019 un institut médico-éducatif (IME) qui traite les jeunes avec un handicap mental, psychique ou physique. À ses côtés, se dresse désormais son prolongement de 979 mètres carrés à l'allure mo-

derne. Inauguré ce vendredi 5 avril, ce bâtiment offre de nouvelles possibilités, avec des salles d'activités de groupes ainsi que des chambres sur deux étages. Elle porte la capacité à 27 enfants en semi-internat et 11 places d'internat. Un budget de 2,48 millions euros y a été consacré, dont 673.000 euros de subventions de l'ARS.

### Des satisfactions mais aussi des attentes

Un service d'internat ouvert tous les jours de l'année qui n'était pas encore disponible sur le territoire. « *particulièrement sous doté comparé au niveau national, mais aussi régional* », regrette Dominique Gauthier, directrice de l'offre médico-sociale de l'ARS Paca. « *Le gouvernement travaille bien-*

*coup à l'inclusion des personnes en situation de handicap, mais elle n'est pas possible à 100%, ni soutenable. Ce projet permet de répondre à des situations complexes et conjugué tous les éléments que l'on attend de lui* », poursuit-elle.

Un soulagement pour Marie-Laure Piquemal-Ratouit, directrice de l'IME, pour qui le « *passage du théorique au pratique est réussi, malgré le besoin de prendre ses habitudes avec le nouveau fonctionnement* » pour elle et les soignants. Les parents des enfants accueillis sont également ravis, mais regrettent « *l'absence d'enseignants: 80% des enfants n'ont eu aucun cours officiel depuis 2019* », déplore Loïc Menguy, président du CVS de l'IME, et père d'un enfant semi-interne.

Mack Salman



Utilisé depuis début février, le nouvel établissement (au 1<sup>er</sup> plan) aura coûté 2,48 millions d'euros. PHOTO M.S.